



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Bierstadt am 25. April 2024

Umbenennung von Straßen / Namensgebung Schulcampus

Beschluss Nr. 0043

1. Auf Grund der Empfehlungen der Historischen Fachkommission zur Überprüfung nach Personen benannter Verkehrsflächen, Gebäude und Einrichtungen der Landeshauptstadt Wiesbaden spricht sich der Ortsbeirat dafür aus, sowohl die Gerhardt-Katsch-Straße als auch die Heinrich-Pette-Straße umzubenennen.
2. Die Fraktion DIE LINKE zieht die Anträge

Umbenennung Alban-Köhler-Straße in Anna-von-Doemming-Straße (Vorgangsnr.: 23-O-08-0032)
und
Umbenennung Anton-Günther-Straße in Augusta-Kaiser-Straße (Vorgangsnr.: 23-O-08-0033)

endgültig zurück.
3. Die Alban-Köhler-Straße und die Anton-Günther-Straße werden nicht umbenannt. Der Ortsbeirat würdigt damit das Gutachten der Historischen Fachkommission, die für beide Straßen eine Kontextualisierung empfiehlt. Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat einen Vorschlag vorzulegen, der den angestrebten, stadtweit einheitlichen Vorgaben für eine Kontextualisierung entspricht.

Hinweis der Fraktionen: Die Fraktionen erklären, dass das jeweilige Abstimmungsverhalten unter TOP 4.2 und 4.3 nichts mit einer grundsätzlichen Ablehnung der jeweiligen vorgeschlagenen Person zu tun hat. Alle vorgeschlagenen Personen haben diese Würdigung verdient, jedoch muss sich jede Fraktion für einen Vorschlag entscheiden.

+

+

Verteiler:

Dez III z.w.V.

1005

Dr. Gebauer
stv. Vorsitzender